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Inhalt: 
 
Im vergangenen Jahr sind mehr als 80 Beschäftigte des ViP entlassen worden. In diesem 
Zusammenhang ist mehrfach die Verantwortung der Stadt festgestellt worden, den Betroffenen 
Unterstützung zu geben bei der Suche nach einem neuen Arbeitsplatz. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Was hat die Stadt unternommen, um die früheren Beschäftigten des Verkehrsbetriebes bei der Suche 
nach einer neuen Arbeit zu unterstützen? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Stellungnahme der Verwaltung 
 


